

校長室より

令和4年10月28日(金)

「環境は人を育てる」



先日の全校朝礼で「身の回りをきれいにしよう」という話をしたので紹介します。

①以前勤めていた学校で、こんなことがありました。

私が廊下を歩いていると遠くの方で一人の女の子が落ちている紙くずをぱっと拾ってゴミ箱に入れました。後ろ姿でしたが、その女の子が誰かはわかっていたで、後日、その女の子に「この間はゴミを拾ってくれてありがとうね。」と言うと「いや～ん、先生、見てたんですか。でも気になるんです。」と笑顔で答えてくれました。

②以前勤めていた学校で、こんなことがありました。

私が生徒玄関を通りかかったら、ある担任の先生が子どもたちの履き物を一人ずつきちんと直していました。その先生に「靴をそろえてくれてありがとうね。」と言うと「最初は本当に乱れていたんですが、子どもたちに『履き物をそろえると心がそろよ』という話をしたら、ちょっとよくなりました。でも、まだまだですけどね。」と笑顔で答えてくれました。

③以前勤めていた学校で、こんなことがありました。

私が授業に入ったあるクラスは、いつも黒板がきれいに消されていて、チョークを置くところもピカピカでした。授業をする先生たちにとって、こんなにうれしいことはありません。私はそのクラスにいつも「すごい黒板がきれいやな。当番の人、一生懸命仕事をしてくれてありがとうね。先生も授業がんばっちゃうよ。」と言って、みんな笑顔で授業が始まりました。

環境は人を育てると言います。私たちの身の回りをいつもきれいにしておくだけで、優しく、思いやりや感謝の気持ちが育っていくと思います。

さて、今の自分を振り返ってください。みなさんの中によーし、今日からやってみるか!とってくれる人が出てくれるとうれしく思います。実は、この話の後、ある担任の先生からさっそく黒板をきれいに消しにくる子、廊下にゴミを探しにいく子がいっぱいいましたという報告を受けました。ありがとうございます。